
REQUERIMENTO Nº 135
  

02 de abril de 2.007
  
ARLINDO ALVES DE SOUSA

  

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO 
APOSSIBILIDADE DE CONSTRUÇÃO DE CANTEIRO CENTRAL EM 
TRECHOS DA AVENIDA RUI BARBOSA

                                                                                                                                                     
                                                                                                                                                     
                                                                                                                                                     
                                                                                                                                                     
                                                                     

Fomos  procurados  pormunícipes  que  reivindicam  a 

construção  de  canteiro  central  na  Avenida  RuiBarbosa,  com  as  devidas  sinalizações,  nos 

trechos  compreendidos  entre  aRotatória  Francisco  Logar  Junior  e  a  Suprema  Veículos  e 

Suprema Veículos e oTrevo.

  

À vista do exposto, requeremosà Mesa, ouvido o Plenário 

e  atendidas  as  formalidades  regimentais,  que  sejaoficiado  ao Dr. Ézio Spera, DD. Prefeito 

Municipal,  solicitando  queVossa  Excelência,  preste  a  esta  Casa  de  Leis,  após  consulta  a 

SecretariaMunicipal de Planejamento, Obras e Serviços, as seguintes informações:

  

a)- Existe a possibilidade de construção de canteiro 

central na Avenida Rui Barbosa, nos trechos acima 

mencionados?

b)- Se positivo, qual é a previsão para a execução da 

obra?

c)- Se negativo, apontar os motivos.

SALA DAS SESSÕES, em 02 de abril de 2.007.

  



  

  

  

  

ARLINDO ALVES DE SOUSA

                  Vereador – PFL 
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